

## Las lluvias dejan más de 30 litros en La Vila Joiosa y Agost en sólo cuatro horas



**REDACCIÓN** Las intensas lluvias de ayer por la tarde dejaron más de 30 litros por metro cuadrado(l/m<sup>2</sup>) en algunos municipios alicantinos en tan sólo cuatro horas, como es el caso de La Vila Joiosa, donde cayeron 39 l/m<sup>2</sup>, Beniarrés, con 31,4 l/m<sup>2</sup> y Agost, donde se registraron 38,4 l/m<sup>2</sup>. En algunos puntos de Orihuela se llegó a los 20 litros por metro cuadrado, mientras que en Alcoy se acumularon unos 15 litros. En Pedreguer, Teulada, Benissa o Xaló, las lluvias dejaron entre ocho y 12 litros por metro cuadrado; en el litoral de Dénia y Xàbia sólo cayeron entre dos y tres litros. El chaparrón dejó algo más de 10 litros por metro cuadrado en Benidorm en apenas una hora. En Elche, las precipitaciones llegaron a los 26,2 litros. Por su parte, Alicante registró ocho litros por metro cuadrado, según informó el catedrático de la Universidad de Alicante, Jorge Olcina, quien afirmó que este tipo de tormentas localmente fuertes son consecuencia de la acumulación de aire frío que se suele producir en esta época del año en las capas altas de la atmósfera, lo que provoca que se desarrollen este tipo de fenómenos. El pronóstico para hoy en la provincia prevé chubascos dispersos localmente moderados con la posibilidad de ir acompañados ocasionalmente de tormentas.